

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



**La dupla de Leydi Laura Moya y José Ricardo Figueroa, monarcas en relevos mixtos en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Veracruz 2014, quedó en el quinto puesto por países en la Copa del Mundo de Italia y de esta forma ganaron su plaza para al Mundial. Autor: Ismael Francisco Publicado: 21/09/2017 | 06:12 pm**

## **Pentatletas cubanos hacen historia en Berlín**

José Ricardo Figueroa quedó en el puesto 34 entre 126 participantes y Leydi Laura Moya está en la final individual de este sábado

**Publicado: Viernes 03 julio 2015 | 09:50:11 pm.**

**Publicado por: Julieta García Ríos**

Los cubanos Leydi Laura Moya y José Ricardo Figueroa pasarán a la historia deportiva de nuestro país como los primeros cubanos en llegar a finales en Campeonatos del Mundo de Pentatlón Moderno.

Lo anterior sucedió esta semana en Berlín, Alemania, donde se realiza hasta mañana el certamen Mundial en el que participan 35 naciones.

Doris Mallorquín, comisionada nacional de la disciplina, calificó de magnífica la actuación de la dupla antillana. «Desde 1999, fecha en que se inició la práctica de pentatlón moderno en Cuba, este ha sido nuestro mejor resultado».

Este viernes Figueroa, único representante de América entre los 36 finalistas, quedó en el puesto 34 con acumulado de 1 307 puntos.

En su debut en este tipo de justas, el cubano (67 del ranking del orbe) quedó por delante del egipcio Amro El Geziry, actual número uno del listado mundial, y del kazajo Pavel Ilyashenko (16).

En el certamen, el ucraniano Pavlo Tymoshchenko desplazó del trono ruso Aleksander Lesun, quien tuvo que conformarse esta vez con la plata y el bronce fue para el también ucraniano Andriy Fedechko.

En esgrima, dijo su entrenador Alejandro Guarch, «no empezó muy bien, pero luego mejoró», de modo que obtuvo 18 victorias y sumó 208 puntos. En natación registró 2:14.28 minutos y 298 tantos, en equitación ganó 202 puntos y por último en el evento combinado alcanzó 11:41.19 minutos en los 3 200 metros para sumar 599 puntos entre las dos modalidades.

Días atrás Figueroa, medallista de plata en la Copa del Mundo de Qatar 2014, alcanzó clasificar a la final luego de realizar el mejor tiempo en la prueba combinada (11:08.04) entre los 126 concursantes.

Este sábado será la final femenina donde además de la cubana Leydi Laura Moya—campeona olímpica juvenil de Singapur 2010— también compiten por América la estadounidense Margaux Isaksen, la brasileña Yane Márquez y la canadiense Donna Vakalis, futuras rivales de la antillana en Toronto.

En el concurso, con 81 participantes, Leydi Laura alcanzó un total de 1 019 puntos, lo que le aseguró el noveno puesto del grupo B y logró clasificar entre las 36 finalista al incluirse entre los 12 mejores tiempos del certamen. Anteriormente clasificaron de manera directa las primeras ocho de cada grupo, son tres.

La antillana, número 53 del ranking mundial, implantó en Berlín récord personal en natación, al completar los 200 metros en 2:15.39 minutos, para 294 unidades. En esgrima su actuación fue más discreta y sumó 202 tantos. Por último, en el evento combinado (tiro deportivo y carrera) alcanzó 12:57.16 minutos en los 3 200 metros para sumar 523 puntos entre las dos modalidades.

El domingo Leydi Laura y José Ricardo se presentarán en la prueba de relevo mixto, donde ostentan el título a nivel centrocaribeño.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/deportes/2015-07-03/pentatletas-cubanos-hacen-historia-en-berlin>